

# *Des groupes sociaux rejettent la militarisation et des actes répressifs au Honduras*

---



Tegucigalpa, 13 février (RHC)- La plate-forme du mouvement social et populaire au Honduras a rejeté la militarisation et les actes répressifs du gouvernement dans le district de Choloma lors des manifestations contre une présumée fraude électorale.

Sur son compte twitter, cette organisation a exigé la cessation immédiate des assassinats. Elle a dénoncé la présence de forces militaires dans des communautés de ce territoire du département de Cortés où les habitants sont descendus dans la rue pour exiger la démission du président Juan Orlando Hernández.

De son côté, l'ex-candidat de l'Alliance d'Opposition, Salvador Nasralla, a assuré que des faits similaires arrivent tous les jours dans beaucoup d'endroits de ce pays centraméricain mais qu'il est interdit de publier des informations à ce propos.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155045-des-groupes-sociaux-rejettent-la-militarisation-et-des-actes-repressifs-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**